



EL PRESTIGIOSO TRAUMATÓLOGO A NIVEL INTERNACIONAL Pedro Luis Ripoll fue reconocido el pasado miércoles, en un acto presidido por SS.MM. los Reyes Felipe y Letizia, con el Premio Nacional a las Artes y las Ciencias Aplicadas al Deporte 2024 tras el fallo del jurado de los Premios Nacionales del Deporte. FOTOS: LA VOZ



UN ACTO PRECioso Y DISTENTido como se puede comprobar con el Rey Felipe sonriendo en la charla.



UNA FOTO MUY ESPECIAL para el doctor Ripoll con la Reina Letizia Ortiz.



SIEMPRE ATENTO a los comentarios del Rey Felipe finalizada la gala de los Premios Nacionales del Deporte otorgados por el CSD.

El doctor Ripoll ya tiene el mayor galardón del deporte español

Premio Nacional a las Artes y las Ciencias Aplicadas al Deporte en un acto presidido por los Reyes

RAFA GÓNGORA

Un premio y un día que jamás olvidará el doctor Pedro Luis Ripoll. En ese sentido, los Premios Nacionales del Deporte, otorgados anualmente por el Consejo Superior de Deportes (CSD), representan el máximo reconocimiento del Estado a los deportistas, entidades y personas que más han destacado por su contribución al deporte. El prestigioso traumatólogo Pedro Luis Ripoll fue reconocido el pasado miércoles, en un acto pre-

sidido por SS.MM. los Reyes Felipe y Letizia, con el Premio Nacional a las Artes y las Ciencias Aplicadas al Deporte 2024, tras el fallo del jurado de los Premios Nacionales del Deporte.

Carrera brillante Recor-
dar que el doctor Ripoll es
director del Centro de Exce-
lencia FIFA de Murcia y pro-
fesor en las Universidades
San Pablo CEU de Madrid y
de Murcia. Obtuvo el título
de especialista en Cirugía
Ortopédica y Traumatología
en el Hospital Gregorio
Marañón de Madrid.

Además, fue fundador de la Sociedad Española de Cirugía Artroscópica y forma parte de la Comisión Médico-Científica de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF). A lo largo de su carrera ha recibido 14 premios nacionales e internacionales otorgados por jurados independientes que reconocen su trayectoria médica. Actualmente desarolla su actividad en el Hos-
pital Vithas Málaga Estepona, Ruber Internacional de Madrid y Quirón Salud Murcia. Entre los galardonados de esta edición bianual de

los Premios Nacionales del Deporte también se encuentran los futbolistas Rodrigo Hernández 'Rodríg' y Aitana Bonmatí, reconocidos como mejor deportista y mejor deportista femenina de 2023, respectivamente, mientras que los atletas de marcha Álvaro Martín y María Pérez, campeones olímpicos, han recibido estos mismos premios del año 2024.

Una fiesta Además, fueron
reconocidos el joven talento
Lamine Yamal, las seleccio-
nes femeninas de fútbol y
waterpolo, el nadador Ricar-

La relación de Ripoll con Almería viene de lejos y siempre ha mostrado su cariño a la ciudad y a la UDA desde Alfonso García

do Ten, la gimnasta Rebeca Andrade y The Ricky Rubio Foundation, entre otros deportistas y entidades que han contribuido al desarro-
llo del deporte en España.

Un almeriense más La rela-
ción del doctor Pedro Luis
Ripoll con el Almería viene
desde muy lejos, desde la
etapa de Alfonso García
como presidente del club
rojiblanco, mientras que la
relación sigue siendo mag-
nífica desde la llegada de la
nueva propiedad; primero
con Turki Al-Sheikh y ahora
con Mohamed Al-Khereiji.